

**16003/J XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 25.09.2013**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz

und weiterer Abgeordneter

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur

**betreffend „Kontrahierungszwang“ an der Hauptschule Pottenbrunn?**

Am letzten Schultag des Sommersemesters 2013 wurde an die Schulkinder an der HS Pottenbrunn ein Zettel ausgeteilt, wonach es ab dem Wintersemester 2013/14 an der Schule Spindkästen geben soll, Kostenpunkt: 2,90 Euro/Monat, d.s. jährlich rd. 35 Euro. Abgesehen von diesen anfallenden Kosten ist nun auch noch die zusätzliche Einhebung einer Schlüsselkaution zu befürchten. Einige betroffene Eltern sind nun – wohl nicht ganz zu Unrecht – aufgebracht, warum keine Elternvertreter in eine allfällige Diskussion um die Anschaffung der Spindkästen eingebunden worden sind.

 DIREKTION DER ÖKO-HAUPTSCHULE POTENBRUNN  
A-3140 Pottenbrunn, Weiglstraße 8,  
Tel.: 02742/32313, Fax: 02742/32313-39, Mail: 302092@noeschule.at  
HD Wilhelm M. Lipp

---

**Sehr geehrte Eltern!** Pottenbrunn, 28.6.2013  
 Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit. Sie sorgen dafür, dass Ihre Kinder rechtzeitig und mit allen notwendigen Unterrichtsmitteln in der Schule sind. Danke!  
 Unsere neue Homepage wird regelmäßig aktualisiert (<http://hspottenbrunn.ac.at>), hier können Sie immer wieder aktuelle Inhalte über unsere Schule nachlesen.  
 Auch unser Konzept „gesund & glücklich“ bewährte sich weiter mit vielen tollen Zusatzangeboten für unsere Schüler\*innen. Unsere 125 Kinder verbrachten über 1800 Stunden zusätzlich freiwillig an der Schule.  
 Ab dem Schuljahr 2013/14 ist unsere Schule – beginnend mit den ersten Klassen – „Neue Niederösterreichische Mittelschule“ (NNÖMS). Dafür findet ein Veränderungsprozess statt. Danke jetzt schon für Ihr Mitwirken.

**Spinde – Garderobe**  
 Wir wollen den Platz der Garderoben umgestalten. Ein freundlicher Aufenthaltsbereich soll entstehen, wo die Kinder vor und nach dem Unterricht „warten“ können. Dazu ist es notwendig, dass jedes Kind einen Spind benutzt. (Geschwister können einen zu zweit nutzen). Wir werden deshalb die Spindvergabe umstellen und über die Klassenvorstände abwickeln. Wir bitten um Verständnis für dieses Vorhaben. Der Aufwand von € 2,90 pro Monat sollte kein unüberwindbares Hindernis sein.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur die folgende

### Anfrage

1. Auf welche Höhe belaufen sich die Anschaffungskosten gesamt für alle Spinde an der HS Pottenbrunn?
2. Wurde die Anschaffung der Spindkästen durch die HS Pottenbrunn durch das BMUKK oder ihm nachgeordnete Stellen gefördert?
3. Falls ja, in welcher Höhe?
4. Warum ist die Anschaffung von Spindkästen an der HS Pottenbrunn erforderlich geworden?
5. Warum wurden die Eltern, auf welche die Kosten nunmehr offenbar abgewälzt werden sollen, nicht vor Anschaffung der Spindkästen diesbezüglich befragt bzw. wurde das Thema nicht zuvor im SGA behandelt?
6. Wodurch werden die monatlichen Kosten ja Spindkasten von 2,90 Euro begründet?